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香港文匯報訊（記者
李慶全）網絡電影《神探
茄喱啡》昨午舉行煞科
宴 ， 老 闆 李 逸 朗
（Don）、演員鄭敬基及
黃建東等一同出席，而
Don今次在電影中亦自導
自演，他透露投資開拍該
片時曾遇上麻煩，由於
「叩門」過程不順利，要
向朋友借錢集資，慶幸該

片於內地上架10日內已達
400萬次點擊率，有望聖
誕後能超越千萬點擊率。
Don高興地表示該片未扣
除成本已賺了 1000 萬，
他本身都投資上 7 位數
字，連棺材本也拿了出
來，不過現已回本亦可把
債務清還，他笑說：「我
原先跟朋友說過，拍完這
部戲之後要買層樓來跳，

現在層樓可以用來住
了！」
Don更指自己是首次嘗

試幕後工作，故在發行上
亦遇到不少困難，因該片
全部是香港人班底和講廣
東話的網絡電影，送往內
地審批時險被懷疑屬敏感
題材，他要數度往北京與
有關部門解釋才成功上
架。

香港文匯報訊 白雪仙胞妹、粵劇名伶
白雪紅將於本月16日假新光戲院大劇場
與藝青雲等人合作演出《傳承名家名
曲》粵劇專場。紅姐於9月從加拿大來港
後，和仙姐一直保持聯絡，由於她明年
一月飛返加國，故最近入住仙姐家，把
握時間與仙姐相聚。
紅姐稱和仙姐共聚，話題多談粵劇，
因仙姐對粵劇關注絲毫未減。今年她與
梁兆明在加拿大演出《蝶影紅梨記》，
帶回錄像給仙姐看，仙姐給她很多意
見。笑問不怕被仙姐罵嗎？她說：「姐
姐袋錢落我袋，多謝也來不及啦！」她
直言在加演出，因資源有限，仙姐是個
要求嚴謹的人，不論她的唱功和佈景都
直話直說。仙姐還很精靈，不時看很多
不同的藝術演出，稍後她會看張學友演
唱會。
紅姐雖居於加國以教戲為主，但對幕前

演出仍滿腔熱誠，今後她希望能在港有多
些演出，為粵劇傳承出一分力。早前她到
廣州參與廣東粵劇院和廣東粵劇學合作的
「薪火代代傳」，老、中、青伶人同台演
出，她覺得粵劇如今是中年伶人斷層，香
港亦有同等現象。中年伶人乃傳承的橋
樑，香港能有粵劇發展基金資助，中年伶
人就可發揮這個力量傳承新秀。

香港文匯報訊（記者 李慶全）鄧麗欣
（Stephy）今年初公佈與拍拖十年的方力
申分手，導演葉念琛卻很應景地邀她演出
電影《失戀日》，Stephy坦言最初亦有猶
豫，結果都是接受去演出；另首次拍電影
的麥明詩（Louisa）亦有在演出期間，經
歷跟男友林作出現感情漩渦最終分手收
場，她淡然表示不覺得電影有點「邪
門」，因她的愛情觀是：「做人抑是失戀
抑是戀，失戀都是一個新開始吧！」
葉念琛知道Stephy跟小方分手後，也是

硬着頭皮邀Stephy演出，畢竟故事講三十
多歲女性感情的心理關口，很切合她去
演，但男主角從來沒想過找小方演出。
Stephy直言：「起初聽到戲名是有點卻
步，會擔心被當在做宣傳，但自己演過幾
次『阿寶』這角色，聽完今次故事是講阿
寶的人生、家庭、工作比較多，像見證角
色的成長，結果沒再給戲名嚇怕答應了演
出，不過導演真的好厚面皮，他的戲都邪

邪哋！」而今次Stephy也有幾場傷感流淚
的戲份，她表示由於了解到角色，故可以
用不同的情緒去演繹。

麥明詩獲導演請吃雪糕
Louisa首次拍電影，但她都明白演員需

要較多情感，小時候自己的生活比較單
調，現在可以慢慢累積經驗，她笑言演出
時可以拿出真的感情哭出來。Louisa指自
己雖然是新人，幸未被導演責罵，更試過
獲獎勵吃雪糕，導演更取笑她像他的寵物
一般。葉念琛即解釋是因為做得好才可以
有雪糕吃，Stephy在旁裝作吃醋說：「我
沒有雪糕吃過，他在現場只是跟Louisa傾
偈，沒理過我！」導演再去解釋指Louisa
其實是想找Stephy對對白卻沒膽量，才會
出手相助帶她行過去。
Louisa賣口乖指一直視Stephy為偶像，

從小看她的戲已覺得她高不可攀，合作後
則看到她可愛的一面，即使導演說她不健

談，仍有向她請教演戲心得。Stephy也解
釋並非自己心情不好，只是習慣工作會專
注不談天說地，所以她跟Louisa都沒去分
享失戀的感受，大家都只是講一些開心的
事情。

盼再奪盼再奪
落「200%苦功」演花曼

王君馨
「「女配角獎女配角獎」」

現年30歲的王君馨（Grace），近日憑《城寨英雄》花曼一角，角逐「最佳女配

角」。原本女配角是王君馨囊中物，但最近殺出黑馬龔嘉欣，對此君馨坦言今年收到

「花曼」一角已經是很大的收穫，因為每個演員不停地付出努力，就是為了等待一個機

會的來臨。如果在香港的頒獎禮上獲獎，可算是錦上添花，但一切交由神安排。

李逸朗開心新戲回本夠還債

回港與仙姐共聚談粵劇
白雪紅獲胞姐袋錢落袋

入行十年，王
君馨今年在

愛情事業兩得意。早前
憑《城寨英雄》花曼一
角爆紅，先在《馬來西

亞星光薈萃頒獎典禮2016》中獲「最喜愛TVB
電視角色」及「2016紅爆網絡新鮮人大獎」。演
出備受讚賞，一直是女配角熱門，但突然殺出在
劇集《幕後玩家》喊出口碑的龔嘉欣，再加上剛
在馬來西亞贏得女配角獎的滕麗名，王君馨大受
威脅。對於本月18日舉行的《萬千星輝頒獎禮
2016》，君馨表示每位能入圍的候選人都是很有
實力。
「我一路覺得努力工作，不會在乎有沒得

獎，但之前在大馬拿下2個獎，原來上台拿獎的
感覺是那麼澎湃的。明年是自己入行十年的日
子，一個好的角色，絕對是值得等待。其實公司
其他演員，都是等一個角色、一個對白。不過如
果你問我是否可以再下一城在香港拿下女配角
獎，我本身信心不大的。但呢排好多人見到我都
話會投我一票，會睇好我獲獎，搞到我都開始有
壓力。雖然演花曼的過程好辛苦，自己也擺了很

多『200%苦功』落去。但我相信，這一切都是值
得等待的。台上三分鐘，台下十年功。觀眾只會
睇你可唔可以impress到佢。當初接到『花曼』呢
個角色，是有少少壓力。首先我未聽過九龍城寨
這地方，所以自己由零開始去做資料搜集。《城
寨英雄》是好代表香港歷史的一段時間，我希望
呢個角色可以喺香港有獎。」

婚後未有生BB計劃
王君馨參選2007年港姐奪亞軍後加入娛樂圈，

一直星運平平，直至早前飾演「花曼」一角上
位。事業有起色，而愛情運亦春風得意，跟同齡
30歲的圈外男友Daniel Chang，拍拖十一年結婚
將結束愛情長跑，未婚夫更為她放棄在美國銀行
的工作來港定居。
「大家19歲時已認識，開始拍拖時，二人已是
異地戀，我在波士頓讀書，男友在紐約讀書，三
星期才見面一次，很難維繫。分開兩年後，我們
又走在一起，他對我很真心，會分享他的喜與
悲，令我感覺到大家相處完全沒有秘密，坦誠相
對。一年多前他已經開始探我口風，問我喜歡什
麼戒指。現在婚訊公開了，但婚期仍未定，一切

要待未婚夫處理好美國的事情後，來港定居才一
起商討。我們希望去一個沒有人認識的地方，雙
方各邀請廿多人出席，舉行一個簡單小型婚禮，
不希望在百多人面前搞派對。婚後希望先過二人
世界，未有生兒育女的計劃。」

■■網絡電影網絡電影《《神探茄喱啡神探茄喱啡》》舉行煞科宴舉行煞科宴，，老闆老闆
李逸朗李逸朗、、演員鄭敬基及黃建東等一同出席演員鄭敬基及黃建東等一同出席。。

曾猶豫出演《失戀日》
鄧麗欣指葉念琛厚面皮

■鄧麗欣（右）和麥明詩拍電影《失戀
日》時巧合地都遇上感情問題。

■王君馨望在香
港的頒獎禮上錦
上添花。

■■王君馨的首飾店於大馬開舖王君馨的首飾店於大馬開舖。。

■■王君馨婚王君馨婚
後希望先過二人後希望先過二人
世界世界。。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）無綫一連
兩晚《TVB職藝員聯歡晚宴2016》昨晚
於將軍澳電視城舉行，昨晚筵開200圍招
待超過二千名職藝員。行政總裁李寶安台
上致詞，他表示今年面對環境大挑戰，包
括全球一體化及科技衝擊等等，前日無綫
發出盈警，未來大家都面對環境困難，公
司會未雨綢繆，八月推出的myTV Super
已有二百萬名用戶、明年又將會推出海外
版myTV Super及推出大台網，集商業、
娛樂及社會於一身。
之後主席陳國強及總經理鄭善強聯同一眾
高層上台祝酒，一班有份角逐台慶頒獎禮的
藝員亦有上台拉票，李寶安更率先帶頭投

票。高層余詠珊被問到李潤庭近日被拍到背
妻偷食一事，她表示李潤庭今日會返來，會
跟他認真傾一次，想由他親口講一次成件
事，傾完再睇情況，或者開記者會。問到會
否炒李潤庭？她避談說：「暫時唔想咁講，
(停止他《東張西望》的主持工作？ ) 佢應該
停一停，其實之前同佢聯絡過，聽得出佢好
唔開心，好對唔住我咁。」

岑麗香隔空為君馨拉票
有份角逐視后的胡定欣被問到會如何拉

票？她笑說：「日日開工到天光未有時間
去拉票，希望《城寨英雄》能獲獎，就皆
大歡喜。(是否信心十足，所以沒有四出拉

票？)我每年都在台上拉票，信心都有。
(睇好哪一位是視帝？)都係陳展鵬。(如一
齊做視后視帝會有世紀之吻？)吓！我有講
過咩？(走數？）我唔知，到時咪知。」
陳展鵬珊珊來遲，盆菜宴開始入場，問
到得獎信心？他笑說：「平常心，我反而
睇好黎耀祥，因為佢演過不同角色，個個
都出色。(會投定欣視后一票？)要睇佢會
唔會請我食飯，舊年已經投佢一票，今年
心目中的視后人選都係佢。」 爭「女配
角」獎的王君馨表示本想去加拿大參加好
友岑麗香婚禮，但香香表示君馨好有機會
頒獎，如果君馨攞獎就是自己最大的結婚
禮物。

胡定欣冀陳展鵬當視帝
■陳國強帶同杜之克、李寶安等高
層一齊和員工吃盆菜。 ■■一眾演員於台上拉票一眾演員於台上拉票。。

■米雪（左）和阿刨（右二）看白雪紅
演出。


